



Nombre de alumno: Gilary Garduño Alvarez

**Nombre Del Profesor: Yaneth Del Rocio
Espinosa**

Nombre Del Trabajo: Ensayo

Materia: Mercados Financieros

Grado: 7mo Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de octubre de 2021.

En este ensayo hablare acerca del mercado monetario, esto trae varios subtemas de los cuales estaré hablando como lo son el concepto y características, los agentes y mediadores del mercado monetario, los activos del mercado monetario, el mercado de deuda pública a corto plazo, las letras del tesoro, los mercados de activos de los intermediarios financieros bancarios, el mercado de depósitos o interbancario, el nuevo mercado interbancario en el marco de la ueme, el mercado de depósitos a plazo, los pagarés bancarios, certificados de depósitos, el mercado mixto, los bonos de caja y tesorería y por último el mercado hipotecario.

Para comenzar se dice que el mercado monetario es, como su propio nombre indica, el mercado en el cual se negocia la moneda nacional, es decir que es hacia este mercado a donde se va uno a dirigir para negociar los problemas ligados a la cantidad de moneda. Vamos por tanto a encontrar el Banco Central (organismo nacional encargado de gestionar la moneda del Estado), los bancos (encargados de los préstamos para las inversiones), los establecimientos de crédito, que se intercambiarán títulos y moneda, para poder prestar el dinero líquido necesario para la economía y para controlar la inflación.

Se dice que el mercado monetario está compuesto por el Mercado interbancario y por el Mercado de títulos negociables, el Mercado interbancario del mercado monetario permite a los bancos intercambiar sus excedentes y sus déficits dentro de la moneda central nacional.

Em la antología se menciona que los mediadores de los mercados monetarios actúan, como se desprende de su denominación, entre los participantes en los mercados, informando sobre ofertas de compra o venta de los activos negociados en estos mercados, que son comunicadas por participantes en los mercados que les solicitan su mediación, con reserva de la identidad hasta la aceptación de las condiciones. Estos mercados se describen como mercados monetarios (o "mercados de dinero") porque los activos que se compran y venden son de corto plazo con vencimientos que oscilan entre un día y un año y fácilmente convertibles en efectivo.

Se dice que los préstamos interbancarios no están respaldados por garantías en activos, de modo que el prestamista evalúa las probabilidades de repago exclusivamente en función de la solvencia del prestatario y que el mercado de deuda o bonos es donde se emiten y negocian los títulos de deuda, cuando los participantes no están en condiciones o no desean pedir préstamos o créditos a la banca.

Se menciona que, dentro del marco de los instrumentos de deuda del mercado de valores mexicano, existen varios instrumentos financieros de distintos emisores, que cotizan en el mercado a descuento; es decir, significa que operan a descuento bancario.

En el subtema que son las letras del Tesoro se dice que son valores emitidos por el gobierno con plazos de vencimiento inferiores a un año. Las letras del Tesoro de Estados Unidos, que se venden con un descuento respecto de su valor nominal y son objeto de un activo proceso de compraventa después de su emisión, son el instrumento más seguro para colocar ahorros a corto plazo, los mercados son profundos y líquidos, y la negociación está cubierta por la legislación sobre valores.

El mercado interbancario o mercado interbancario de préstamos es un mercado en el cual los bancos se prestan a un plazo determinado unos a otros, en el cual la mayor parte de préstamos interbancarios se realizan con un vencimiento de una semana o menos, siendo la mayoría de un día, el mercado interbancario es un mercado financiero que permite pedir préstamos a las entidades financieras, de modo que éstas se ceden depósitos a plazos ordinariamente muy cortos, de elevada liquidez y bajo riesgo.

Como definición de pagaré nos dice que los pagarés bancarios son instrumentos de corto plazo ofrecidos por los bancos para que las personas ahorren su dinero. Estos pagarés son documentos (títulos de crédito) a 7, 14 o 28 días, y que el certificado de depósito es un documento que acredita la propiedad de las mercancías o de los bienes depositados en instituciones que pueden recibir dichos depósitos. En México, los almacenes generales de depósito son las únicas instituciones facultadas para emitir estos documentos cuando se trate de bienes o mercancías.

Como conclusión me gustaría decir que la administración del efectivo ha tomado gran importancia creciente, en tanto que el nivel relativamente alto de las tasas de interés sobre las inversiones a corto plazo han aumentado el costo de oportunidad de mantener saldos de efectivos. Mercado que se crea para facilitar la financiación de viviendas. Las entidades que pueden participar en él son la banca privada, las cajas de ahorro y las asociaciones de crédito hipotecario, las cuales emiten títulos con avales mobiliarios: cédulas, bonos y participaciones hipotecarias. Estos títulos gozan de gran liquidez gracias a que existe un mercado secundario de títulos hipotecarios.